



Ensemble améliorons LES OLYMPIADES

lettre d'information n°5 - Juillet 2007

Gros plan

La station Olympiades de la ligne 14 a enfin ouvert ses portes !

Cette station a déjà connu de multiples péripéties : l'effondrement de la cour de l'école Auguste Perret, qui a retardé une première fois l'ouverture de quelques mois, la bataille avec le Comité National Olympique pour obtenir la dénomination de la station "Olympiades".

Par ailleurs, nous regrettons que la RATP n'ait pas tenu ses engagements en n'ouvrant pas dès le 15 avril, comme elle l'avait annoncé dans un premier temps.

Mais ne gâchons pas notre plaisir ! La station est ouverte, le métro fonctionne et tous les habitants du quartier peuvent se rendre au centre de Paris en moins de 10 minutes.

Avec l'arrivée du Tramway en décembre dernier, qui rencontre un franc succès avec 5 millions de voyageurs en trois mois, et la création d'une nouvelle ligne de bus 64 fonctionnant aussi le soir et le week-end qui améliore sensiblement la liaison avec la place d'Italie, les habitants des Olympiades peuvent désormais circuler plus facilement et plus rapidement ! Et cela change la vie de nombreux habitants du quartier !



Editorial

Le quartier des Olympiades change et c'est une bonne chose !

Dès notre arrivée en 2001, la rénovation des quartiers oubliés par nos prédécesseurs a été notre priorité. La création par Bertrand Delanoë des Grands Projets de Renouvellement Urbain a permis de mettre des moyens financiers exceptionnels à la rénovation des quartiers jusque-là délaissés.

Pour l'équipe municipale du 13^{ème}, le quartier des Olympiades a été la priorité des priorités.

Ainsi, il y a six ans, nous nous étions fixé quatre objectifs :

- diminuer le poids des charges pour les habitants de la dalle,
- améliorer les transports en commun dans le quartier,
- rénover la dalle des Olympiades,
- donner au quartier des équipements municipaux dignes de ce nom en rénovant l'existant et en créant de nouveaux.

Les deux premiers objectifs sont déjà en passe d'être atteints.

L'augmentation considérable de la subvention accordée par la Ville de Paris à l'ASIGN soulage les habitants.

Le quartier est bien mieux desservi en transports avec l'arrivée du tramway, de la station Météor Olympiades et du nouveau bus 64.

Les deux derniers objectifs sont en cours de réalisation et vous avez pu constater le début des travaux de l'accès Tolbiac à la dalle ainsi que le chantier de reconstruction du Stadium. Par la suite, les autres accès à la dalle seront aussi rénovés, ainsi que l'école maternelle. Dans les années à venir, deux crèches seront créées.

Un programme encore important nous attend pour améliorer votre quotidien !

Bonnes vacances à tous



Jérôme Coumet
Maire du 13^{ème} Arrondissement